
沼間小学校区地域連合会（住民自治協議会）平成 28 年度通常総会会議概要 

 

日時 ４月 23 日（土）15：00～17：00 

場所 沼間小学校区コミュニティセンター 

地域出席者 35 人 委任状 4 人 合計 39 人 

市出席者 教育部次長 村松 地域担当職員 西海、中川、利根川、大野、川嶋（記録者） 

次第 

１ 開会の辞 

２ 会長挨拶 

副会長永瀬氏より会長の退任の報告および挨拶。 

３ 議事 

  議長選出 杉山氏 

  第 1 号議案 平成 27 年度活動報告について、添付資料のとおり説明があり、了承された。 

  第２号議案 平成 27 年度決算報告について  

交付金会計と会費会計の２本について資料に基づき説明があり、了承された。 

  第３号議案 沼間小学校区地域連合会（住民自治協議会）会則の一部変更について 

        事務所の所在地の変更、役員の増員に伴い変更するもの。 

事務所が沼間小学校区コミュニティセンターにできたことから変更するもの、及び今

後業務量の増加が見込まれることから役員の増員をはかるものとの説明があり、了承

された。 

  第４号議案 平成 28 年度役員選出について 

        資料が配布され、了承された。事務局長については、依頼中と記載してあるが、副会

長である磯部氏が兼任となる。 

  第５号議案 平成 28 年度活動計画について。資料に基づき説明が行われ、了承された。なお、3 月

の市議会において予算が否決され、今後補正予算が提案される見込みであるため、暫

定である旨説明があった。 

  第６号議案 平成 28 年度収支予算について 

        第５号議案と同様、暫定である旨を説明の上、現段階での予算が示され、了承された。

予算案否決の経緯について質問があり、市民協働課長より説明を行った。 

４ その他 

� 社会福祉協議会から、東部包括支援センター、民生委員児童委員にも声掛けをお願いしたい旨発言

があった。 

� コミュニティセンターの稼働率についての質問があった。 

� 神武寺トンネルの工事について、マイキャッスル湘南逗子向けに説明会の要望があった。 

� エコ広場のお知らせ 


